

**Übersichtsarbeiten Review articles**

- E. Minar · B. Pokrajac · R. Wolfram · A. Budinsky · C. Kirisits · R. Pötter  
**Endovaskuläre Brachytherapie als neue Therapieoption zur Prophylaxe der Rezidivstenose nach peripherer Katheterintervention** 75  
 Endovascular brachytherapy as a new therapeutic option for prophylaxis of restenosis after peripheral interventions
- P. Gastmeier · I. Chaberny · R. Hamann · C. Brandt · D. Sohr · H. Rüden  
**Postoperative Wundinfektionen in der Gefäßchirurgie: Surveillance als Basis für die Prävention** 85  
 Postoperative wound infections in vascular surgery: surveillance as the basis for prevention

**Originalarbeiten Originals**

- H. Schelzig · L. Sunder-Plassmann · K. Träger · M. Georgieff · P. Radermacher · G. Fröba  
**Ischämie und Reperfusion des intestinalen und hepatischen Stromgebiets bei thorakalem Crossclamping** 92  
 Ischemia and reperfusion of intestinal and hepatic regions in thoracic cross-clamping
- P. Klein-Weigel · A. Dessl · P. Rein · P. Waldenberger · F. Kronenberg · W. Jaschke · G. Fraedrich  
**Interventionelle Behandlung von Stenosen und Verschlüssen der A. femoropoplitea mit Hemobahn™-Endografts** 100  
 Interventional treatment of stenoses and occlusions of the femoropopliteal artery with Hemobahn stent grafts
- K. Balzer · K. M. Müller · J. Heger · I. Gudz · K. Prangenberg  
**Korrelation sonographischer, morphologischer und klinischer Befunde bei der Endarteriektomie der Karotisregion** 106  
 The correlation between ultrasonographic, morphological and clinical findings in cases of endarterectomy in the carotid region

**Der interessante Fall Interesting cases**

- M. Walter · I. Opitz  
**Das Angiosarkom der Aorta: eine seltene Ursache rezidivierender peripherer Embolien** 114  
 Aortic sarcoma: a rare cause of peripheral embolisation
- R. Klug · F. Hinterreiter · W. Loidl · M. Aufschneider  
**Aortenaneurysma – Versorgung bei Vorliegen einer Hufeisenniere** 117  
 Aortic aneurysm – treatment in case of concomitant horseshoe kidney
- U. Brune · H.-J. von Romatowski  
**Das nichtmykotische A.-mesenterica-Aneurysma** 119  
 Nonmycotic aneurysm of the mesenteric artery

**Das aktuelle phlebologische Thema The phlebological topic**

- V. Hach-Wunderle · F. Präve · D. Hanschke · J. D. Gruss · W. Hach  
**Die zystische Adventitiadegeneration der Venen** 125  
 Cystic adventitial degeneration of veins